

[NEWS \(/NEWS\)](#)

Sandro Isteri, Antonio Rubichi und Fabian Stiefenhofer

Peoplefone ernennt Schweiz-Chef, befördert Partner-Manager und feiert Dienstjubiläum

Mo 09.02.2026 - 12:06 Uhr
von [Valentina Graziano \(/user/19696\)](#) und rja

Peoplefone ernennt, feiert und befördert: Während Antonio Rubichi sein zehnjähriges Dienstjubiläum feiern darf und Fabian Stiefenhofer ein Senior-Upgrade bekommt, ernennt der VoIP-Anbieter Sandro Isteri zum neuen Country Manager Schweiz.



Sandro Isteri, neuer Country Manager Schweiz bei Peoplefone. (Source: zVg)

Sandro Isteri leitet neu das Schweizer Geschäft von Peoplefone. Er soll in seiner neuen Position die Wachstumsstrategie vorantreiben und Partnerbeziehungen stärken, wie das Unternehmen mitteilt. Dabei übernimmt er die Gesamtverantwortung für Vertrieb, Marketing und Customer Care von seinem Vorgänger Felix Ruppaner.

Isteri bringt über 25 Jahre Erfahrung in der Technologie- und Telekommunikationsbranche mit. Vor seiner Zeit als Country Manager Schweiz bei Peoplefone war er laut Mitteilung für Sunrise als Senior Director Business Mass Markets & Employee Programmes tätig. Davor übernahm der studierte Rechtswissenschaftler weitere Führungspositionen, wie bei Logitech als Regional Director für die DACH-Region und bei OtterBox im Bereich Sales und Business Development.

In seiner neuen Position werde Sandro Isteri ein 15-köpfiges Team leiten und coachen, schreibt Peoplefone. Um neue Produkte und Dienstleistungen im Schweizer Markt einzuführen, stehe Isteri in enger Zusammenarbeit mit dem technischen Team und der Gruppenleitung. Dabei übernimmt er laut Mitteilung die Kernaufgaben wie Marktsegmentierung, Zielgruppenansprache sowie Überwachung zentraler Geschäftsprozesse.



Christophe Beaud, CEO der Peoplefone-Gruppe. (Source: zVg)

Für Christophe Beaud, CEO der Peoplefone-Gruppe, bringe Sandro Isteri die perfekte Kombination aus tiefer Marktkenntnis, Führungserfahrung und strategischem Weitblick mit. "Sein Hintergrund im KMU-Umfeld und seine Erfahrung in der Zusammenarbeit mit Channel-Partnern machen ihn zur idealen Besetzung, um die Position von Peoplefone als führender partnerorientierter Anbieter in der Schweiz weiter auszubauen."

Zwischen Dienstjubiläum und Senior-Upgrade

Zusätzlich zur Ernennung des neuen Country Managers Schweiz gibt Peoplefone zwei weitere Personalien bekannt. So feiert der Senior Partner Manager Antonio Rubichi sein zehnjähriges Dienstjubiläum bei Peoplefone. Er ist seit dem 4. Januar 2016 für die Betreuung der Partner in der Deutschschweiz verantwortlich, wie der Zürcher VoIP-Anbieter mitteilt. Rubichi sei zu "einer tragenden Säule im Sales-Team" geworden. Er ist laut Mitteilung für seine direkte und ehrliche Kommunikation bekannt und hat ein ausgeprägtes Gespür für die Bedürfnisse der Partner.



Antonio Rubichi, langjähriger Mitarbeiter und Senior Partner Manager bei Peoplefone. (Source: zVg)

"Antonio ist weit mehr als ein Sales-Verantwortlicher; er verkörpert die Werte der Peoplefone-Familie", sagt Beaud. "Seine sympathische Art und sein unermüdlicher Einsatz für den Ausbau unserer Partnerbeziehungen haben massgeblich dazu beigetragen, unsere Marktposition in der Deutschschweiz zu festigen."

Schliesslich befördert Peoplefone seinen Partner Manager Fabian Stiefenhofer zum Senior Partner Manager. Damit will Peoplefone seine Betreuungsstruktur im Schweizer Markt zusätzlich festigen, wie es in der Mitteilung heisst. Mit Fokus auf einer vertrauenswürdigen Zusammenarbeit mit technischem Fachwissen werde Stiefenhofer in seiner neuen Position Partner bei der strategischen Planung ihrer Kundenprojekte unterstützen.



Fabian Stiefenhofer, neu Senior Partner Manager bei Peoplefone. (Source: zVg)

Laut seinem [Linkedin-Profil](https://www.linkedin.com/in/fabian-stiefenhofer-449ba340/) (<https://www.linkedin.com/in/fabian-stiefenhofer-449ba340/>) ist Stiefenhofer seit Juni 2022 Teil des Unternehmens. Dazu sagt CEO Beaud: "Wir freuen uns, mit Fabian einen erfahrenen Experten in der Senior-Rolle zu wissen, der die Bedürfnisse des Marktes genau kennt. Seine Beförderung ist Ausdruck unserer Wertschätzung für seine konstante Arbeit und seine Nähe zu unseren Partnern."

Das könnte Sie auch interessieren: Im September 2025 feierte Peoplefone seine 20-jährige Firmengeschichte an der ETH. [Lesen Sie hier, womit der Zürcher VoIP-Anbieter ausser einem Rückblick und den Partner Awards für Stimmung gesorgt hat.](https://www.it-markt.ch/news/2025-09-12/peoplefone-feiert-jubilaeum-und-partner-an-der-eth) (<https://www.it-markt.ch/news/2025-09-12/peoplefone-feiert-jubilaeum-und-partner-an-der-eth>)

ZUM THEMA

[Party und Awards des VoIP-Providers](#)

Peoplefone feiert Jubiläum und Partner an der ETH

(</news/2025-09-12/peoplefone-feiert-jubilaeum-und-partner-an-der-eth>)

[Xavier Oltramare](#)

Peoplefone ernennt neuen Chief Business Development Officer

(</news/2025-07-03/peoplefone-ernennt-neuen-chief-business-development-officer>)

[Videocall-Feature "Studio"](#)

Peoplefone lanciert KI-gestützte Videopräsentationen

(</news/2025-04-09/peoplefone-lanciert-ki-gestuetzte-videopraesentationen>)

[Christian Pauli](#)

Peoplefone treibt API-Entwicklung mit neuem Product Manager voran

(</news/2024-10-15/peoplefone-treibt-api-entwicklung-mit-neuem-product-manager-voran>)